

BOLETÍN No. 859 ->>

Más de 46 mil consultas se realizaron en la Unidad Médico Didáctica de la UAA en un lapso de 12 meses.

La Unidad Médico Didáctica (UMD), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es un espacio que tiene dos finalidades: por un lado apoya la formación de los estudiantes del Centro de Ciencias de la Salud y por otro se vincula con la sociedad en general al ofrecer diversos servicios médicos de excelente calidad, así lo señaló J. Jesús Rosario Vargas García, quien se desempeña como titular de esta unidad.

Vargas García señaló que las clínicas de estomatología y optometría de la UAA, ya tienen varias décadas atendiendo a la comunidad universitaria y la población en general, con trabajos de gran calidad, profesionalismo, los cuales se realizan bajo estricta supervisión de los docentes, con la finalidad de que el estudiante aprenda y contribuya a solucionar problemas tanto dentales como visuales. Enfatizó que durante esta administración se ha apoyado en gran medida estos servicios, prueba de ello es la nueva unidad de estomatología impulsada por el rector Mario Andrade Cervantes, en la cual se invirtieron más de 3 millones de pesos.

Informó que de noviembre del año pasado a octubre del 2012, la demanda por los servicios se ha incrementado y se tienen registradas más de 46 mil consultas, de las cuales 34 mil 442 fueron para personas externas a la institución, cifra que reafirma el grado de confianza que la población del estado y la región le da a los múltiples servicios de salud que la Máxima Casa de estudios está en posibilidad de ofertar.

Indicó el titular de la UMD tiene el objetivo de fomentar una vida saludable a la comunidad universitaria y las personas que acuden a las consultas de medicina general, nutrición, podología, angiología, ginecología, entre otras siendo las más frecuentes para las especialidades en pediatría, alergología y angiología por señalar algunas.

Vargas García resaltó que también se llevaron a cabo campañas preventivas, en base a necesidades detectadas del Examen Médico Automatizado (EMA), que se implementaron en los centros académicos de la institución, para atacar problemas como la obesidad, problemas dentales, de visión y nutrición entre otros, a los cuales se les dio seguimiento con talleres, cursos, pláticas, y en casos especiales, de manera personal.

Puntualizó que gracias a la firma de convenio entre la UAA y el Instituto Mexicano del Seguro Social, a través del Módulo PREVENIMSS, en la Universidad Autónoma se realizaron 10 mil 404 acciones en beneficio de aproximadamente 3 mil miembros de la comunidad universitaria.

Con respecto a la Clínica de Rehabilitación Integral, dijo que la respuesta de la sociedad va en aumento ya que acudieron casi 800 pacientes, quienes recibieron atención en electroterapia, mecanoterapia, ejercicios terapéuticos y termoterapia, entre otros, que suman más de 11 mil servicios. Destacó el jefe de la UMD que en esta área la vinculación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes con la sociedad es buena ya que los pacientes son canalizados a la UAA por

parte del CRIT, el Hospital Hidalgo, del Seguro Popular, Hospital Tercer Milenio, así como de unidades de salud de los municipios de Calvillo y Rincón de Romos.

Finalmente J. Jesús Rosario Vargas García resaltó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es referente de calidad, garantía en trabajo y materiales, en atención al paciente y en formación de excelentes profesionistas del área de la salud, que son el resultado del gran compromiso académico y social que tiene la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

